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Liebe Gemeinde

heute spricht Jesus zu seinen Jüngern kurz vor seinem Abschied:

„Ich habe euch noch viel zu sagen, aber ihr könnt es jetzt nicht tragen. Wenn aber jener kommt, der Geist 

der Wahrheit, wird er euch in die ganze Wahrheit leiten.“

Diese Worte berühren mich immer wieder aufs Neue. Sie sind auch ein Trost für uns heute. Jesus weiß um 

unsere Begrenztheit, um unsere Zweifel, unsere Fragen und unsere Überforderung. Aber er lässt uns nicht 

allein. Er gibt uns den Heiligen Geist als Begleiter. 

Ihn brauchen wir gerade heute, wo es überall Veränderungen und Scheinwahrheiten in Form von Fake-News 

gibt. Dieses Evangelium gibt uns eine Richtung: Die Wahrheit ist nicht ein starres Wissen, sondern ein Weg. 

Auf dem sind wir nicht allein unterwegs. Der Geist Gottes geht mit uns, manchmal überraschend, oft im 

Verborgenen, aber immer mit Liebe und Geduld. 

Unser Glaube ist lebendig. Menschen machen sich auf, fragen, feiern, zweifeln, glauben und finden zusammen.

Als Diakon darf ich viele dieser geistgewirkten Momente in unserer Gemeinde erleben: Im Gespräch mit 

Suchenden und den Menschen aus dem Gefängnis, bei Taufvorbereitungen und in Begleitungen.

Ich lade Sie ein, sich mitnehmen zu lassen – von den Worten der Bibel, von den Stimmen aus unserer 

Gemeinde und vielleicht auch vom leisen Flüstern des Geistes, das mitten in Ihren Alltag hineinspricht.

Möge der Geist der Wahrheit auch in Ihrem Leben wirken!

Ihr/Euer Hubertus Haneke (Diakon)
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